



BUKU PEDOMAN KEMAHASISWAAN



**UNIVERSITAS NEGERI
SURABAYA**



2020

BUKU PEDOMAN

KEMAHASISWAAN

Universitas Negeri Surabaya
2020



Sambutan Rektor

Rektor Universitas Negeri Surabaya dengan sepenuh hati menyambut semua mahasiswa di Universitas Negeri Surabaya (Unesa). Unesa merupakan salah satu Perguruan Tinggi Negeri di Surabaya dengan predikat A dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Republik Indonesia. Sebagai salah satu universitas ternama di Indonesia, Unesa menawarkan program studi sebanyak 96 yang terdiri dari 73 program studi S1 dan diploma serta 23 program studi pascasarjana.

Unesa membuka semua jurusan untuk mahasiswa Indonesia dan mahasiswa asing, disampaikan baik dalam bahasa Indonesia maupun beberapa dalam bahasa Inggris. Semua kelas dan kegiatan belajar mengajar didasarkan pada jargon Unesa yaitu *Growing with Character*. Untuk melayani mahasiswa, Unesa mengedepankan karakter yang baik di jantung program layanan, pengajaran dan pembelajaran. Unesa juga didukung oleh tenaga administrasi profesional yang akan membantu mahasiswa untuk beradaptasi dengan budaya Indonesia.

Oleh karena itu, jangan ragu untuk bertanya jika membutuhkan bantuan. Semangat berkarya dan berpretasi seluruh mahasiswa Unesa untuk Indonesia Maju, dan Unesa Satu Langkah di Depan.

Prof. Dr. Nurhasan, M.Kes.

Rektor Universitas Negeri Surabaya



Kata Pengantar



Dr. Agus Hariyanto, M.Kes.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas terbitnya Buku Pedoman Kemahasiswaan Universitas Negeri Surabaya (Unesa). Pedoman ini mendeskripsikan tentang profil Universitas Negeri Surabaya yang meliputi, program kemahasiswaan, profil organisasi mahasiswa, Fakultas, Pascasarjana dan Program Studi. Pedoman kemahasiswaan ini juga memuat berbagai layanan dan SOP bidang bidang kemahasiswaan di lingkungan kampus Unesa.

Kegiatan kemahasiswaan merupakan hal yang sangat penting dalam menciptakan kehidupan kampus yang dinamis, produktif, dan inovatif. Berbagai kegiatan kemahasiswaan diharapkan mampu menggali potensi mahasiswa sebagai aset bangsa serta agent of change dalam mewujudkan visi dan misi Unesa dalam mencetak lulusan yang mampu berdaya saing global.

Dalam melaksanakan berbagai kegiatannya, mahasiswa diharapkan senantiasa menjunjung tinggi almamater Unesa yang selalu mengedepankan etika, moral dan berperilaku santun di saat mengikuti perkuliahan, kegiatan organisasi maupun beragam kegiatan lainnya di masyarakat sesuai dengan Motto Unesa "Growing With Character". Oleh karena itu, diharapkan buku pedoman ini dapat menjadi sumber informasi dan acuan mahasiswa sebagai civitas akademik Unesa.

Arti dan Makna Lambang Unesa



1. Bunga teratai lancip berwarna merah diatas tugu pahlawan, melambangkan kesucian hati, keluhuran budi dan keberanian membela kebenaran bagi seluruh mahasiswa akademik unesa dalam mengabdikan kepentingan bangsa dan negara.
2. Tugu pahlawan berwarna putih terdiri atas pilar sebagai ciri khas kota surabaya, melambangkan semangat yang kuat sivitas akademik unesa dalam mengembangkan tri dhara perguruan tinggi.
3. Sayap burung garuda berwarna kuning jumlahnya sembilan yang terdiri dari empat bulu sayap besar, dan lima bulu sayap kecil, melambangkan semangat 45 yang melandasi sikap dan perubahan seluruh sivitas akademik unesa dalam berperan mewujudkan tujuan pembangunan nasional.
4. Sisi pada bagian bawah sayap berwarna kuning merupakan bentuk imajiner dari buku yang terbuka melambangkan unesa sebagai tempat menimba ilmu pengetahuan teknologi dan kesenian.
5. *Logotype* (Logo berupa huruf) UNESA bermakna elegan, dinamis, dan profesional dalam bidang pendidikan di UNESA.

Daftar Isi



02	Pimpinan
03	Kata Pengantar
04	Daftar Isi
06	Arti Dan Makna Lambang
07	Sambutan Rektor
08	Hymne UNESA
09	Mars UNESA

11

Profil Universitas Negeri Surabaya

12	Selayang Pandang
15	Visi Misi
16	Pimpinan Universitas

19

Bidang Akademik

20	Jalur Masuk
24	Program Studi



33

Sarana dan Prasarana

41

Bidang Kemahasiswaan

- 42 Selayang Pandang
- 43 Motto
- 44 Pendekatan Pembinaan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni
- 45 Sasaran Pengembangan Kemahasiswaan dan Alumni
- 47 Program Pengembangan
- 50 Layanan Bidang Kemahasiswaan
- 55 SOP Bidang Kemahasiswaan
- 56 Unit Kegiatan Mahasiswa



Hymne

Universitas Negeri Surabaya

Dengan tekad berjuang
dengan dasar Pancasila
meningkatkan kualitas sumber daya manusia
Universitas Negeri Surabaya
mengembangkan ilmu berwawasan budaya
dengan rasa cipta karya dan doa
dalam semangat menyala
melangkahlah Unesa
menyiapkan tenaga tuk Indonesia nan jaya



UNIVERSITAS NE

Mars

Universitas Negeri Surabaya

Semangat berjuang mengabdikan nusa bangsa
Kembangkan ilmu dan seni
Membangun berdasarkan Pancasila
Siaga bela negara
Tingkatkan peranan sumber daya manusia
Demi Indonesia tercinta
Ujudkan amalkan ilmu, iman dan taqwa
UNESA tetap jaya





Profil

Universitas Negeri Surabaya



Selayang Pandang

Universitas Negeri Surabaya

Dari sejarah institusinya, Universitas Negeri Surabaya (UNESA) berawal dari cikal bakal integrasi kursus B-I dan B-II yang ada di Surabaya ke dalam FKIP pada tahun 1960. Kemudian pada tahun 1961 FKIP diintegrasikan dengan PTPG menjadi FKIP Universitas Airlangga di Malang Cabang Surabaya. Pada tahun 1963 FKIP Airlangga Surabaya diintegrasikan lagi dengan IPG menjadi IKIP. Setelah IKIP berdiri, FKIP Malang menjadi IKIP Malang dan melepaskan diri dari Universitas Airlangga. Pada saat itu IKIP memiliki banyak cabang, antara lain Cabang Surabaya, Cabang Madiun, Cabang Singaraja, dan Cabang Kupang. FKIP Malang Cabang Surabaya menjadi IKIP Malang Cabang Surabaya.

Selanjutnya berdasarkan Surat Keputusan Menteri PTIP Nomor 182 Tahun 1964, berdirilah IKIP Surabaya. Peresmiannya dilaksanakan pada tanggal 19 Desember 1964 pukul 08.00 WIB, di jalan Kayoon 72-74 Surabaya. Saat itu IKIP Surabaya memiliki lima fakultas, yaitu Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP), Fakultas Keguruan Ilmu Sosial (FKIS), Fakultas Keguruan Sastra Seni (FKSS), Fakultas Keguruan Ilmu Eksakta (FKIE), Fakultas Keguruan Ilmu Teknik (FKIT). Kemudian bertambah satu fakultas lagi, berdasarkan SK Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor: 042/O/1977 Sekolah Tinggi Olahraga (STO) berintegrasi ke IKIP Surabaya dengan nama Fakultas Keguruan Ilmu Keolahragaan (FKIK).

Selanjutnya, terjadi perkembangan dan mengalami perubahan nama menjadi Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP), Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial (FPIPS), Fakultas Ilmu Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FPMIPA), Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni (FPBS), Fakultas Pendidikan Teknik dan Kejuruan (FPTK), dan Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan (FPOK).



Berdasarkan Keppres RI No. 93 Tahun 1999, IKIP Surabaya berubah menjadi Universitas Negeri Surabaya. Sesuai hasil keputusan rapat senat pada tanggal 12 Oktober 1998, yang menyepakati bahwa nama IKIP Surabaya pasca-konversi adalah Universitas Negeri Surabaya yang disingkat UNESA. Dalam bahasa Inggris, disepakati penyebutannya adalah State University of Surabaya.

UNESA merupakan lembaga yang mempunyai misi ganda yang tetap memiliki basis sebagai LPTK (Lembaga Pendidikan Tenaga Kependidikan). UNESA tetap menyelenggarakan misi utama, yaitu menyelenggarakan program kependidikan dan program non kependidikan, sehingga UNESA tetap bertugas sebagai penghasil tenaga kependidikan untuk pendidikan prasekolah, pendidikan dasar, dan pendidikan menengah. Sesuai Keppres RI No. 93 Tahun 1999, UNESA mempunyai tugas:

Berdasarkan perluasan mandat dan perubahan tersebut, UNESA tetap memiliki enam fakultas yang juga mengalami perubahan nama, yaitu Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP), Fakultas Bahasa dan Seni (FBS), Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Fakultas Ilmu Sosial (FIS), Fakultas Teknik, dan Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK).

Pada tahun 2006 atau tujuh tahun pasca konversi, UNESA membuka satu fakultas baru, yaitu Fakultas Ekonomi. Hal itu sesuai Surat yang dikeluarkan Dirjen Dikti Nomor 761/D/T/2006 tentang Pembukaan Fakultas Ekonomi Unesa tertanggal 16 Februari 2006, dan Surat Keputusan Rektor Unesa No. 050/J37/HK.01.23/PP.03.02/2006 tentang Pemisahan Jurusan Pendidikan Ekonomi dan Program Studinya dari Fakultas Ilmu Sosial dan Pembukaan Fakultas Ekonomi tertanggal 16 Maret 2006. Sehingga saat ini UNESA memiliki tujuh fakultas.

Sumber: <https://www.unesa.ac.id/page/tentang-unesa/sejarah>

Visi & Misi

Universitas Negeri Surabaya

Visi Unesa:

“UNGGUL DALAM KEPENDIDIKAN
KUKUH DALAM KEILMUAN”

(EXCELLENT IN EDUCATION STRONG IN SCIENCE)

Misi Unesa:

1. Menyelenggarakan pendidikan dan pembelajaran yang berpusat pada peserta didik dengan menggunakan pendekatan pembelajaran yang efektif dan mengoptimalkan pemanfaatan teknologi.
2. Menyelenggarakan penelitian dalam ilmu pendidikan, ilmu alam, ilmu sosial budaya, seni, dan/atau olahraga, dan pengembangan teknologi yang temuannya bermanfaat bagi pengembangan ilmu dan kesejahteraan masyarakat.
3. Menyebarkan ilmu pengetahuan, teknologi, seni budaya dan olah raga, serta hasil penelitian melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang berorientasi pada pemberdayaan dan pembudayaan masyarakat.
4. Mewujudkan Unesa sebagai pusat kependidikan terutama pendidikan dasar dan menengah serta pusat keilmuan yang didasarkan pada nilai-nilai luhur kebudayaan nasional.
5. Menyelenggarakan tatapamong perguruan tinggi yang otonom, akuntabel, dan transparan yang menjamin mutu dan peningkatan kualitas berkelanjutan.

Pimpinan

Universitas Negeri Surabaya



Pimpinan universitas adalah Rektor dan para Wakil Rektor yang bertugas menjalankan fungsi pengelolaan universitas secara keseluruhan, menyelenggarakan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, membina dosen, karyawan, mahasiswa serta membina hubungan dengan alumni, baik di lingkungan universitas maupun masyarakat.

Berikut susunan Pimpinan Unesa periode 2018-2022.

Rektor: **Prof. Dr. Nurhasan, M. Kes.**

Wakil Rektor Bidang Akademik: **Prof. Dr. Bambang Yulianto, M.Pd.**

Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan: **Suprpto, S.Pd., M.T.**

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni: **Dr. Agus Hariyanto, M. Kes.**

Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja Sama: **Dr. Sujarwanto, M.Pd.**

Sumber: www.unesa.ac.id





Bidang

Akademik

Jalur Masuk

Universitas Negeri Surabaya





Berikut ini adalah jalur masuk ke Unesa:

Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN)

Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Diselenggarakan semenjak 2013 sebagai pengganti SNMPTN Jalur Undangan, merupakan pola seleksi nasional berdasar pada nilai rapor dan prestasi lainnya.

Info selengkapnya dapat dilihat pada laman <https://web.snmpn.ac.id/> dan <https://ltmpt.ac.id/>

Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN)

Secara teknis sama dengan SNMPTN Jalur Ujian Tulis 2012, merupakan pola seleksi nasional berdasarkan hasil tes tertulis/ujian keterampilan.

Info selengkapnya dapat dilihat pada laman <https://web.sbmptn.ac.id/> dan <https://ltmpt.ac.id/>

Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB)

SPMB merupakan seleksi mandiri yang diselenggarakan oleh Unesa. Pada tahun Akademik 2019/2020 Universitas Negeri Surabaya (Unesa) menerima mahasiswa baru melalui seleksi secara mandiri. Unesa menerima mahasiswa baru melalui Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB) yakni:

1. SPMB Program Sarjana
2. SPMB Program Sarjana Terapan

Penerimaan mahasiswa baru melalui SPMB Program Sarjana selain melalui jalur reguler juga terdapat beberapa jalur prestasi, diantaranya:

1) SPMB Mandiri Prestasi Keagamaan terdiri atas jalur Pesantren, Tahfidz, dan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) pada semua program studi dengan pemberian beasiswa dan seleksi ketat. SPMB Mandiri Prestasi Keagamaan ini sebagai salah satu komitmen Unesa dalam menyiapkan generasi penerus bangsa yang berkualitas dan berakhlak mulia sesuai dengan visi, misi, dan motto Unesa GROWING WITH CHARACTER.

Deskripsi Singkat SPMB Mandiri Prestasi Keagamaan

- Jalur Pesantren bagi alumni Pondok Pesantren dan telah lulus menyelesaikan pendidikan pada tingkat SMA/MA/SMK/Paket C atau yang sederajat
- Jalur Tahfidz bagi para penghafal Alquran dan telah lulus menyelesaikan pendidikan pada tingkat SMA/MA/SMK/Paket C atau yang sederajat
- Jalur Prestasi MTQ bagi juara 1 MTQ minimal tingkat Kabupaten/Kota dan telah lulus menyelesaikan pendidikan pada tingkat SMA/MA/SMK/Paket C atau yang sederajat





2) SPMB Mandiri Prestasi Olahraga

adalah program penerimaan mahasiswa baru khusus program studi S1 Pendidikan Kepelatihan Olahraga. SPMB mandiri prestasi Olahraga ini memberikan kesempatan khusus bagi calon mahasiswa yang memiliki sertifikat/piagam kejuaraan di bidang olahraga.

3) SPMB Mandiri Prestasi Difabel

adalah program penerimaan mahasiswa baru bagi mahasiswa disabilitas/berkebutuhan khusus sebagai wujud relisasi komitmen

Unesa terhadap penyelenggaraan pendidikan tinggi yang ramah bagi semua (inklusif). Mahasiswa disabilitas/berkebutuhan khusus yang diterima melalui jalur prestasi difabel ini diusulkan untuk memperoleh bantuan pendidikan dari Kemenritek-dikti.

Deskripsi singkat SPMB Mandiri Prestasi Disabilitas:

- Memiliki ijazah pendidikan menengah atas (SMA/SMALB/SMK) atau yang sederajat.
- Memiliki surat keterangan dari sekolah asal yang menjelaskan tentang jenis disabilitas dan kemampuan khusus yang dimiliki calon mahasiswa.

Informasi, petunjuk dan tata cara pendaftaranseleksi penerimaan mahasiswa baru secara mandiri dapat dilihat pada laman <http://sipenmaru.unesa.ac.id> dan <https://pmbsipenmaru.unesa.ac.id>



Program Studi

Selingkung Universitas Negeri Surabaya

Berikut adalah program studi yang diselenggarakan di setiap fakultas selingkung Universitas Negeri Surabaya

Fakultas

Ilmu Pendidikan

Program Sarjana

Alamat:
Kampus Lidah Wetan, Gedung O1, Lt.1
Jl. Lidah Wetan, Surabaya
T: (031) 7532160
F: (031) 7532112
E: fip@unesa.ac.id
W: fip.unesa.ac.id

1. S1 Bimbingan Konseling
2. S1 Teknologi Pendidikan
3. S1 Pendidikan Luar Sekolah
4. S1 Pendidikan Luar Biasa
5. S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar
6. S1 Pendidikan Guru Anak Usia Dini
7. S1 Psikologi
8. S1 Manajemen Pendidikan





Fakultas

Bahasa dan Seni

Alamat:

Fakultas Bahasa dan Seni (FBS) Gedung T2,
Universitas Negeri Surabaya

Kampus UNESA Lidah Wetan Surabaya 60213

Telp/Fax: 031-7522876

Website: <http://fbs.unesa.ac.id/>

Email: info@fbs.unesa.ac.id

Program Sarjana

1. S-1 Pend. Bahasa dan Sastra Indonesia
2. S-1 Sastra Indonesia
3. S-1 Pendidikan Bahasa Inggris
4. S-1 Sastra Inggris
5. S-1 Pendidikan Bahasa Jerman
6. S-1 Sastra Jerman
7. S-1 Pendidikan Bahasa Jepang
8. S-1 Pend. Bahasa dan Sastra Jawa
9. S-1 Pendidikan Seni Rupa
10. S-1 Seni Rupa Murni
11. S-1 Pendidikan Sendratasik
12. S-1 Seni Musik
13. S-1 Desain Komunikasi Visual
14. S-1 Pendidikan Bahasa Mandarin

Program Diploma

D-4 Desain Grafis



Fakultas

Matematika dan Ilmu

Pengetahuan Alam

Alamat:

Gedung D1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Kampus Ketintang, Jl. Ketintang Surabaya 60231
T: (031)8296427
Email: info_fmipa@unesa.ac.id
Website: <https://fmipa.unesa.ac.id>

Program Sarjana

1. S-1 Pendidikan Matematika
2. S-1 Matematika
3. S-1 Pendidikan Fisika
4. S-1 Fisika
5. S-1 Pendidikan Kimia
6. S-1 Kimia
7. S-1 Pendidikan Biologi
8. S-1 Biologi
9. S-1 Pendidikan Sains

Fakultas

Ilmu Sosial dan Hukum

Alamat:

Gedung I.6 Fakultas Ilmu Sosial
dan Hukum Kampus Ketintang
Jl. Ketintang Surabaya, 60231
Tlp. 031-8280009, Pes. 400-410
Fax: +6231-8281466
Email: fish@unesa.ac.id
Website: <http://fish.unesa.ac.id>

Program Sarjana

1. S-1 PPKn
2. S-1 Pendidikan Geografi
3. S-1 Pendidikan Sejarah
4. S-1 Ilmu Administrasi Negara
5. S-1 Ilmu Hukum
6. S-1 Sosiologi
7. S-1 Ilmu Komunikasi
8. S-1 Pendidikan IPS

Program Diploma

D-4 Administrasi Publik



Fakultas

Teknik

Alamat:

Gedung A.1 Fakultas Ilmu Sosial
dan Hukum Kampus Ketintang
Jl. Ketintang Surabaya, 60231

Program Sarjana

1. S-1 Pendidikan Teknik Elektro
2. S-1 Pendidikan Teknik Mesin
3. S-1 Pendidikan Teknik Bangunan
4. S-1 Pendidikan Tata Boga
5. S-1 Pendidikan Tata Busana
6. S-1 Pendidikan Tata Rias
7. S-1 Pendidikan Teknologi Informasi
8. S-1 Teknik Elektro
9. S-1 Teknik Mesin
10. S-1 Teknik Sipil
11. S-1 Gizi
12. S-1 Sistem Informasi
13. S-1 Teknik Informatika

Program Diploma

1. D-4 Teknologi Rekayasa Instalasi Listrik
2. D-4 Teknologi Rekayasa Manufaktur
3. D-4 Teknologi Rekayasa Bangunan Gedung
4. D-4 Teknologi Rekayasa Transportasi
5. D-4 Manajemen Seni Kuliner
6. D-4 Desain Mode
7. D-4 Teknologi Rekayasa Perangkat Lunak



Fakultas

Ilmu Olahraga

Alamat:

Gedung U1 Fakultas Ilmu Olahraga

Kampus Lidah Wetan Surabaya Surabaya

Telepon: 031-7532571

Fax.: 031-7532759

E-mail: fik@unesa.ac.id

Website: <http://fik.unesa.ac.id>

Program Sarjana

1. S-1 Pend. Jasmani, Kesehatan & Rekreasi
2. S-1 Pendidikan Kepelatihan Olahraga
3. S-1 Ilmu Keolahragaan

Program Diploma

D-4 Kepelatihan Olahraga



Fakultas

Ekonomi

Alamat:

Gedung G.6 Fakultas Ekonomi Kampus

Ketintang Jl. Ketintang Surabaya, 60231

Tlp. 031-8280009, Pes. 400-410

Fax: +6231-8281466

Email: fe@unesa.ac.id

Website: <http://feb.unesa.ac.id>

Program Sarjana

1. S-1 Pendidikan Ekonomi
2. S-1 Pendidikan Akuntansi
3. S-1 Pendidikan Administrasi Perkantoran
4. S-1 Pendidikan Tata Niaga
5. S-1 Manajemen
6. S-1 Akuntansi
7. S-1 Ekonomi Islam
8. S-1 Ekonomi

Program Diploma

D III Akuntansi



Program

Pascasarjana

Alamat:

Gedung Continuing Program
Development (CPD) Kampus Lidah
Wetan Jl. Lidah Wetan, Surabaya
T: (031) 7532160 F: (031) 7532112
Email: info@unesa.ac.id
Website: <http://pasca.unesa.ac.id>

Program Doktor

S3 Pendidikan Sains
S3 Teknologi Pendidikan
S3 Manajemen Pendidikan
S3 Pendidikan Bahasa dan Sastra
S3 Ilmu Keolahragaan
S3 Pendidikan Matematika
S3 Pendidikan Vokasi

Program Magister

S2 Pendidikan Luar Biasa
S2 Pendidikan Luar Sekolah
S2 Pendidikan Teknologi dan Kejuruan
S2 Pendidikan IPS
S2 Pendidikan Ekonomi
S2 Teknologi Pendidikan
S2 Pendidikan Seni Budaya
S2 Pendidikan Sains
S2 Pendidikan Bahasa dan Sastra
S2 Pendidikan Olahraga
S2 Manajemen Pendidikan
S2 Pendidikan Matematika
S2 Pendidikan Dasar
S2 Pendidikan Geografi
S2 Manajemen
S2 Bimbingan Konseling





Sarana dan

Prasarana

Sarana & Prasarana

Universitas Negeri Surabaya

Fasilitas Kegiatan Kerohanian

Sebagai sarana mahasiswa dalam melaksanakan kegiatan kerohanian

Masjid Baitul Makmur I



Masjid Baitul Makmur II

Fasilitas Olahraga

Sebagai sarana mahasiswa dalam mengembangkan bakat dan minat bidang olahraga



Fasilitas Seni dan Pertunjukan

Sebagai sarana mahasiswa dalam mengembangkan bakat dan minat bidang seni



Fasilitas Disabilitas

Sebagai sarana pendukung mahasiswa berkebutuhan khusus



Fasilitas Pembelajaran

Sebagai sarana pendukung kegiatan belajar mengajar mahasiswa



Laboratorium Merdeka Belajar



Laboratorium Broadcast TV dan Radio



Poliklinik



Galeri Kewirausahaan



Foodcourt





Bidang

Kemahasiswaan dan Alumni

Selayang Pandang

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Tugas pokok bidang kemahasiswaan dan alumni adalah membantu rektor untuk memfasilitasi kegiatan mahasiswa yang heterogen dan berasal dari latar belakang sosial budaya untuk mengembangkan minat, bakat, serta kemampuannya untuk berorganisasi.

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Negeri Surabaya merupakan bagian integral dari civitas akademika yang tidak bisa dipisahkan dengan bidang lain. Target yang diharapkan adalah mahasiswa memiliki kompetensi yang dibutuhkan pada abad 21 sehingga setelah lulus mampu mengaplikasikan pengetahuan yang mereka dapatkan selama kuliah. Selain itu, lulusan tidak hanya cakap dalam bidang akademik akan tetapi berkarakter, ber-etika, bermoral, berbudi luhur, mandiri dan berjiwa entrepreneur serta mampu mendedikasikan hidupnya untuk masyarakat di sekitarnya.

Keberadaan bidang kemahasiswaan dan alumni dapat menjadi sarana mahasiswa untuk mengimplementasikan teori berbagai materi perkuliahan di dalam kelas ke dalam realita kehidupan mahasiswa dalam masyarakat kampus sebelum mereka mengabdikan pada masyarakatnya.

Bidang kemahasiswaan dan alumni mempunyai program kerja yang direncanakan, disusun dan dikembangkan berdasarkan pola pengembangan kemahasiswaan Belmawa Dikti dengan memperhatikan analisis lingkungan yang ada di Universitas Negeri Surabaya, sehingga program kerja tersebut tepat sasaran dan berbasis kebutuhan civitas akademika.

Dalam menjalankan program kerja bidang kemahasiswaan dan alumni selalu bersinergi dengan civitas akademika dilingkungan dan secara langsung berkordinasi dengan organisasi kemahasiswaan selingkung Universitas Negeri Surabaya yang termasuk penyambung informasi bidang kemahasiswaan kepada seluruh mahasiswa.

Motto

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Negeri Surabaya memiliki motto

“Mahasiswa Unesa
Berbudi dan Prestasi”



Pendekatan Pembinaan

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Mahasiswa merupakan aset nasional dan sumberdaya manusia yang strategis, maka perlu diberi peluang seluas-luasnya untuk mengaktualisasikan dirinya secara utuh yaitu: Sebagai sivitas akademika dalam rangka pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta seni yang sekaligus juga sebagai mitra dosen dalam proses pengembangan diri mahasiswa sebagai unsur terpelajar dari generasi muda, mahasiswa harus senantiasa peka terhadap perkembangan masyarakatnya dan sebagai warga negara yang telah dewasa, maka mahasiswa mempunyai hak dan kewajiban yang sama seperti warga negara lain. (Polbangmawa Dikti, 2010).

Mahasiswa Universitas Negeri Surabaya berasal dari latar belakang dan kultur budaya yang sangat kompleks sehingga membutuhkan pendekatan dan strategi khusus dalam memecahkan berbagai permasalahan mahasiswa khususnya permasalahan yang berasal dari keanekaragaman tersebut. Strategi dan pendekatan yang tepat akan menentukan pemahaman terhadap kondisi dan situasi serta masalah-masalah kemahasiswaan.

Tujuan pembinaan mahasiswa adalah untuk menjadikan mahasiswa sebagai insan yang beriman dan bertaqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa serta berbudi pekerti luhur, memiliki pengetahuan dan ketrampilan yang tinggi, memiliki kesehatan jasmani, rohani, kepribadian yang mantap dan mandiri serta rasa tanggungjawab kemasyarakatan dan kebangsaan.

Dalam upaya untuk mewujudkan cita-cita atau tujuan tersebut, maka diperlukan pendidikan dan pembinaan terhadap mahasiswa. Adapun bentuk pembinaan kemahasiswaan yang diperlukan dalam rangka menciptakan manusia yang berkualitas, maju dan mandiri yaitu dapat dilakukan melalui pemberian peluang kepada mahasiswa untuk mengembangkan kemandirian melalui kegiatan yang kreatif dan inovatif serta produktif untuk mengamalkan dan mengabdikan ilmu pengetahuan dan teknologi serta seni bagi pembangunan masyarakat, bangsa dan negaranya.



Sasaran Pengembangan

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Dalam rangka mewujudkan generasi yang kompeten, berdaya saing dan berkarakter serta menciptakan insan akademis, pencipta dan pengabdian sasaran pengembangan kemahasiswaan fakultas ekonomi fokus pada tiga hal yaitu:

Pengembangan pengetahuan mahasiswa (Knowledge)

Mahasiswa perlu ditingkatkan kemampuan pengetahuan dengan cara menciptakan iklim akademik yang membentuk mindset mahasiswa melalui beberapa kegiatan penalaran, keilmuan, forum kajian dan diskusi serta kegiatan lain yang mendukung budaya akademik di Universitas Negeri Surabaya.

Pengembangan keterampilan (Skill)

Mahasiswa perlu dibekali dengan keterampilan baik keterampilan social maupun keterampilan yang personal serta diberi ruang dalam rangka pengembangan dan penyaluran bakat dan minat mahasiswa sesuai dengan kompetensi masing-masing sehingga membentuk generasi yang mandiri akan terwujud. Hal ini dilakukan dengan membentuk lembaga kajian dan pengembangan sesuai minat mahasiswa, mengadakan seminar, workshop dan pelatihan tentang kewirausahaan, dll.

Pengembangan sikap (Attitude)

Mahasiswa harus mempunyai sikap kepekaan social yang tinggi. Disamping peka terhadap kondisi lingkungan sekitar sebagai agent of change mahasiswa harus memiliki sikap dan karakter jujur, disiplin dan tanggung jawab serta mampu memberikan tauladan yang baik. Sehingga kelak mahasiswa terjun kemasyarakat mampu beradaptasi dengan lingkungannya. Sikap dan pola pikir mahasiswa harus didasari nilai-nilai keagamaan dan norma yang berlaku.

Berdasarkan pada sasaran umum ini maka perlu dijabarkan dalam beberapa sasaran pengembangan khusus untuk mendidik dan melatih mahasiswa agar memiliki:

- a. Mempunyai etika yang luhur dalam pergaulan dengan menghormati senior dan menyayangi serta mendidik junior.
- b. Membudayakan iklim akademik dengan cara belajar, membaca, menulis dan berdiskusi.
- c. Memiliki karakter jujur, disiplin, tanggung jawab dan memberi tauladan.
- d. Daya analisis yang tajam.
- e. Tidak memaksakan kehendak diri sendiri dengan menerima kritik, saran yang bersifat membangun dan etika akademik.
- f. Sikap yang kreatif dan inovatif dalam upaya pengembangan diri
- g. Memiliki pikiran positif dan tidak berprasangka negatif.
- h. Memiliki produktivitas yang tinggi untuk menghasilkan karya sesuai bidang ilmu, bakat dan minatnya.
- i. Keinginan yang kuat untuk berproses, maju dan sukses.

Program Pengembangan



Kegiatan bidang kemahasiswaan dan alumni Universitas Negeri Surabaya disusun, direncanakan dan dikembangkan sesuai dengan pola pengembangan kemahasiswaan Belmawa Dikti. Adapun secara keseluruhan kegiatan bidang kemahasiswaan terbagi menjadi 4 Bidang:

1. Bidang kesejahteraan, kewirausahaan, pengembangan karir, dan pemberdayaan alumni

- a. melaksanakan pengelolaan beasiswa dari berbagai sumber;
- b. menjalin kerjasama dengan stakeholder untuk mendapatkan yang bersumber dari non-APBN;
- c. Memfasilitasi mahasiswa dalam mengakses layanan kesehatan dan asuransi;
- d. Mendorong mahasiswa agar berperan aktif dalam kegiatan koperasi mahasiswa untuk meningkatkan kesejahteraan;
- e. melakukan program pendampingan mahasiswa yang tinggal di asrama mahasiswa;

- f. melaksanakan kegiatan Program Mahasiswa Wirausaha (PMW);
- g. melaksanakan program pendampingan startup mahasiswa
- h. menjalin kerjasama dengan stakeholder untuk pendampingan rintisan bisnis mahasiswa, dan kegiatan magang;
- i. melaksanakan kegiatan expo kewirausahaan mahasiswa pada stand kewirausahaan mahasiswa; dan
- j. melaksanakan kegiatan pendidikan dan pelatihan persiapan memasuki dunia kerja untuk mahasiswa dan alumni;
- k. melaksanakan kegiatan seminar atau workshop pengelolaan karir mahasiswa dan alumni;
- l. melaksanakan kegiatan tracer study alumni;
- m. kolaborasi dengan IKA dalam pelaksanaan kegiatan Dies dan kegiatan alumni lainnya;
- n. melaksanakan kegiatan pendidikan dan pelatihan untuk pemberdayaan alumni;
- o. membantu memperkuat jejaring dan database alumni; dan
- p. menyusun laporan kegiatan bidang kesejahteraan, kewirausahaan, pengembangan karir, dan pemberdayaan alumni

2. Bidang bakat, minat, ormawa, UKM, dan pengembangan mental spiritual

- a. melakukan pemetaan bakat dan minat mahasiswa baru;
- b. melaksanakan pembinaan bakat, minat, ormawa, dan UKM;
- c. melaksanakan kegiatan pembinaan karakter dan pengembangan mental spiritual;
- d. melaksanakan pendampingan dalam kegiatan perlombaan dan atau pertandingan bidang minat, bakat;
- e. menyelenggarakan perlombaan secara mandiri dalam bidang minat dan bakat (ekstra kurikuler);
- f. membina dan mengembangkan kelembagaan Organisasi Kemahasiswaan (MPM dan BEM) dan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM);
- g. melaksanakan kegiatan pembinaan karakter dan mental spiritual kebangsaan; dan
- h. menyusun laporan kegiatan dalam bidang bakat, minat, ormawa, UKM, dan pengembangan mental spiritual.

3. Bidang penalaran, keativitas, dan internasionalisasi

- a. melaksanakan kegiatan program kreativitas mahasiswa (PKM);
- b. memfasilitasi mahasiswa dalam kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat;
- c. memfasilitasi mahasiswa dalam menyusun luaran hasil kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat berupa artikel ilmiah dan populer, Buku, Hak Kekayaan Intelektual (HKI), dan luaran lainnya;
- d. melaksanakan kegiatan kompetisi bidang penalaran di tingkat lokal (universitas), regional, nasional dan internasional;
- e. melaksanakan pendampingan kepada mahasiswa yang mengikuti kompetisi bidang penalaran di tingkat lokal (universitas), regional, nasional dan internasional;
- f. melakukan pembinaan terhadap kegiatan Organisasi Kemahasiswaan (Ormawa) dan unit kegiatan mahasiswa (UKM) yang memiliki aktivitas internasional;
- g. menjalin kerjasama internasional untuk kegiatan kemahasiswaan;
- h. melaksanakan kegiatan in-bound dan out-bound mahasiswa;
- i. menyelenggarakan dan mengikuti pameran internasional; dan
- j. menyusun laporan kegiatan bidang penalaran, keativitas, dan internasionalisasi

4. Bidang data, informasi, dan media sosial

- a. mengelola data bidang kemahasiswaan dan alumni;
- b. merencanakan, membangun dan mengembangkan serta mengevaluasi sistem informasi bidang kemahasiswaan;
- c. mengelola website dan semua situs yang dimiliki bidang kemahasiswaan;
- d. mengelola semua jaringan media sosial yang dimiliki bidang kemahasiswaan;
- e. melaksanakan pendidikan dan pelatihan penggunaan media sosial; dan
- f. menyusun laporan kegiatan Bidang data, informasi, dan media sosial.

Layanan

Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

1. Layanan Kesehatan dan Asuransi

a. Layanan Kesehatan

Universitas Negeri Surabaya memiliki poliklinik yang memberikan layanan kepada sivitas akademika Unesa. Poliklinik Unesa terdapat di dua kampus, yakni Poliklinik Kampus Ketintang berada di depan Gedung Serba Guna sedangkan Poliklinik Kampus Lidah Wetan berada di lingkungan Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK). Layanan kesehatan yang diberikan poliklinik Unesa berupa pelayanan kesehatan dasar (pemeriksaan dan pengobatan), pelayanan kesehatan gigi, serta memberikan pelayanan rujukan ke rumah sakit dan obat-obatan. Setiap tahun, poliklinik melakukan tes kesehatan bagi calon mahasiswa baru Unesa, mulai tes buta warna hingga tes bebas dari penggunaan narkoba.



b. Layanan Asuransi

Layanan Asuransi mahasiswa Universitas Negeri Surabaya adalah layanan yang diberikan kepada sivitas akademika Unesa dalam bentuk asuransi diri mahasiswa yang diberikan kepada mahasiswa yang meninggal dunia, cacat tetap, luka-luka, yang disebabkan oleh suatu kecelakaan yaitu suatu kejadian atau peristiwa yang mengandung unsur kekerasan baik yang bersifat fisik maupun kimia yang datangnya secara tiba-tiba, tidak dikehendaki atau direncanakan. Proses memperoleh layanan asuransi ini dilakukan melalui Kasubbag Akademik dan Kemahasiswaan masing-masing Fakultas selingkung Unesa yang melaporkan data awal ke Kasubbag Kesejahteraan Mahasiswa dan Alumni, BAKPK untuk dibuatkan pengajuan klaim asuransi.

2. Layanan Bimbingan dan Konseling



Layanan konseling Universitas Negeri Surabaya di laksanakan oleh Pusat Pendidikan Karakter, Bimbingan Konseling dan Layanan Psikologi. Layanan bimbingan dan konseling diberikan kepada sivitas akademika Unesa yang dilakukan secara sistematis dan berkelanjutan oleh konselor/co-counsellor untuk memfasilitasi perkembangan konseli untuk mencapai kemandirian, dalam wujud kemampuan memahami, menerima, mengarahkan, mengambil keputusan, dan merealisasikan diri secara bertanggung jawab sehingga mencapai kebahagiaan dan kesejahteraan dalam kehidupannya.

3. Layanan Bimbingan dan Pengembangan Karir



Universitas Negeri Surabaya melalui Unesa Career Center (UCC) melakukan layanan bimbingan dan pengembangan karir kepada mahasiswa untuk memberikan gambaran umum dunia kerja dan tantangan yang dihadapi, peluang karir yang dapat dimasuki (karyawan atau wirausahawan), tips kiat sukses untuk menembus dunia kerja dan Sharing pengalaman dengan alumni sukses. Hasil kegiatan pembekalan ini diharapkan dapat digunakan sebagai bekal mahasiswa dalam mencari pekerjaan setelah lulus dari universitas. Layanan informasi bimbingan dan pengembangan karir dapat diakses melalui ucc.unesa.ac.id.

4. Kegiatan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Berikut adalah kegiatan bidang kemahasiswaan dan alumni



No	Kegiatan
1	Program Mahasiswa Wirausaha
2	Kompetisi Bisnis Mahasiswa Indonesia (KBMI)
3	Kompetisi Mahasiswa Indonesia (KMI Award)
4	Kompetisi Bisnis Manajemen dan Keuangan Nasional (KBMK)
5	Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI)
6	National University Debating Championship (NUDC)
7	Program Kreativitas Mahasiswa 5 Bidang dan PKM KT
8	Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (PIMNAS)
9	Kontes Robot Indonesia Nasional
10	Kontes Robot Terbang Indonesia (KRTI)
11	Kontes Mobil Hemat Energy (KMHE)
12	Kontes Kapal Cepat Tidak Berawak Nasional (KKCTBN)
13	Lomba Inovasi Digital Mahasiswa (LIDM)

- 14 Program Hibah Bina Desa (PHBD)
- 15 Pagelaran Mahasiswa Nasional Bidang Tekno Informasi dan Komunikasi (GEMASTIK)
- 16 Kompetisi Jembatan Indonesia dan Kompetisi Bangunan Gedung Indonesia (KJI dan KBGI)
- 17 Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Pilmapres)
- 18 Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ)
- 19 Paduan Suara Tingkat Nasional
- 20 Pesparawi Tingkat Nasional
- 21 Pembinaan Ormawa dan UKM
- 22 Pelantikan Pengurus MPM dan BEM U 2020
- 23 Pengembangan University Career Center
- 24 Shell Eco-Marathon (SEM)
- 25 KRTI Internasional
- 26 Lomba Olahraga Rugby (Malaysia)
- 27 Lomba Sepak Takraw (Malaysia)
- 28 Paduan Suara TK. Internasional (Vietnam)



Standar Operasional Prosedur (SOP)

Bidang Kemahasiswaan



SOP yang dimiliki oleh Bidang Kemahasiswaan dan Alumni dapat diakses melalui simawa.unesa.ac.id. List SOP sebagai berikut:

1. SOP - Survey Kepuasan Layanan Kemahasiswaan
2. SOP - Layanan Bimbingan dan Konseling
3. SOP - Pembinaan dan Pengembangan Penalaran Mahasiswa
4. SOP - Penyelenggaraan Kegiatan Ormawa dan UKM
5. SOP - Tata Kelola UKM
6. SOP - Penyampaian Aspirasi Mahasiswa
7. SOP - Layanan Pembinaan dan Pengembangan Softskill Mahasiswa
8. SOP - Layanan Beasiswa
9. SOP - Layanan Kesehatan
10. SOP - Layanan Asuransi
11. SOP - Job Fair
12. SOP - Bimbingan dan Pengembangan Karir
13. SOP - Program Kewirausahaan
14. SOP - Pengajuan Penghargaan Prestasi
15. SOP - Penghargaan Prestasi Akademik
16. SOP - Tracer Study
17. SOP - Survey Kepuasan Pengguna Alumni
18. SOP - Bantuan dari Alumni dan Stakeholder
19. SOP - Kegiatan Alumni
20. SOP - Penghargaan Prestasi Mahasiswa

Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM)

1. Unit Kegiatan Kerohanian Islam

Jadwal : Senin - Jumat

Waktu : 03:00 PM

Tempat : Masjid Baitul Makmur

Instagram : @ukkiunesa

4. Sepakbola

Jadwal : Selasa dan Kami

Waktu : 03:30 PM

Tempat : Lapangan Sepakbola

Instagram : @sepakbolaunesa

2. Unit Kegiatan Kerohanian Hindu

Jadwal : Senin - Jumat

Waktu : 03:00 PM

Tempat : Student Activity Center

Instagram : @ukkhunesa

5. Masase

Jadwal : Selasa

Waktu : 03:00 PM – 05.00 PM

Tempat : Ruang Masase - U2, Lt.2

FIO Unesa

Instagram : @ukmmasaseunesa

3. Unit Kegiatan Kerohanian Hindu

Jadwal : Senin - Jumat

Waktu : 03:00 PM

Tempat : Student Activity Center

Instagram : @kmkunesa

6. Tari

Jadwal : Jumat

Waktu : 03.00 PM - selesai

Tempat : Gor Sawunggaling

Instagram : @ukmkkmtariunesa





7. Teater

Jadwal : Jumat

Waktu : 03.00 PM

Tempat : Gor Sawunggaling

Instagram : @teatersendratasik_

8. Bola tangan

Jadwal : Selasa dan Kamis

Waktu : 03.00 PM – selesai

Tempat : International Futsal Sport
Centre

Instagram : @hdanball_unesa

9. Bola voli

Jadwal : Selasa dan Kamis

Waktu : 03.30 PM – 06.00

Tempat : International Futsal Sport
Centre

Instagram : @ukmbolavoliunesa

10. Bola basket

Jadwal : Senin - Kamis

Waktu : 06.30 PM

Tempat : Lapangan Basket Indoor

Instagram : @timbasketunesa

11. Perisai Diri

Jadwal : Rabu dan Minggu

Waktu : 3:30 PM – 5:30 PM

Tempat : Gedung H6 Unesa

12. Panjat Tebing

Sekretariat: Building P7 Unesa Lidah
Wetan

13. Resimen Mahasiswa

Instagram : menwa_unesa804

14. Pramuka

Jadwal : Minggu

Waktu : 7 AM

Tempat : Graha Bakti Pramuka
Unesa Lidah Wetan

Instagram : @pramukaunesa

15. Unit Kegiatan Ilmiah Mahasiswa

Website : <http://ukim.unesa.ac.id/>

Instagram : @ukim_unesa

Facebook : UKIM Unesa

YouTube : UKIM Unesa

16. Paduan Suara Mahasiswa

Instagram : @ukpsm_unesa

17. Fotografi

Instagram : @afo_aktifitasfotografi

18. Futsal

Jadwal : Senin, Rabu, dan Jumat

Waktu : 3 PM

Tempat : GOR Internasional Futsal
Unesa Lidah Wetan

Instagram : @futsal_unesa

19. Bulutangkis

Jadwal : Senin dan Rabu

Waktu : 3:30 PM

Tempat : GOR BIMA Unesa Lidah
Wetan

Instagram : @ukmbadmintonunesa

20. Tinju

Jadwal : Senin dan Rabu

Waktu : 7 PM (Senin)
4 PM (Rabu)

Tempat : Senin di Unesa Ketintang,
Rabu dan Jumat di Unesa
Lidah Wetan

Instagram : @ukm_tinju_unesa

21. Ju-Jitsu

Jadwal : Senin - Jumat

Waktu : 4 PM – 6 PM

Tempat : Senin dan Jumat at
Gedung H7 Unesa
Ketintang, Selasa dan
Kamis di FIP Unesa Lidah
Wetan

Instagram : @jujitsuunesa

Website : [https://jujitsuunesa.
wordpress.com/](https://jujitsuunesa.wordpress.com/)

Facebook : Jujitsu Dojo Unesa

22. Karate

Instagram : @ukmkarateunesa

23. Tenis Lapangan

Jadwal : Senin, Rabu dan Kamis

Waktu : 4 PM – 7 PM

Tempat : Lapangan Tennis Unesa
Lidah Wetan

Instagram : @ukmtenis_unesa

24. Kriket

Jadwal : Senin, Rabu, dan Jumat

Waktu : 3 PM (Senin dan Rabu)
6 PM (Jumat)

Tempat : Lapangan Softball Unesa
Lidah Wetan (Senin dan
Rabu)
Gelanggang Pemuda
Unesa Lidah Wetan
(Jumat)

Instagram : @cricket.unesa

25. Taekwondo

Jadwal : Senin dan Rabu
Waktu : 7 PM – 9 PM
Tempat : GOR Internasional Futsal
Unesa (Senin)
Gedung GEMA Unesa
Ketintang (Rabu)
Instagram : @taekwondo_unesa

26. Tarung Derajat

Jadwal : Senin dan Rabu
Waktu : 3:30 PM
Tempat : GOR BIMA Unesa Lidah
Wetan
Instagram : @satlat_unesa

27. Kependudukan

Instagram : ukmkependudukanunesa
Facebook : UKM Kependudukan
Unesa
Website : <http://kependudukanunesa.blogspot.com>

28. Persaudaraan Setia Hati Terate

Jadwal : Senin – Kamis
Waktu : 7 PM – 10 PM
Tempat : Fakultas Ilmu Pendidikan
Instagram : @psht_unesa

29. Pencak Organisasi

Jadwal : Senin, Rabu dan Kamis
Waktu : 6:30 PM – 8 PM
Tempat : Unesa Lidah Wetan dan
Ketintang

Instagram : @pencakorganisasi_unesa

30. Shorinji Kempo

Website : <https://kempounesa.wordpress.com/>
Instagram : @kempounesa

31. Atletik

Instagram : @ukmatletikunesa

32. Sepak Takraw

Instagram : @ukmssepaktakraw

33. Petanque

Instagram : @unesa_petanqueclub

34. Softball

Jadwal : Senin, Rabu dan Kamis
Waktu : 3:30 PM – 5:30 PM
Tempat : Lapangan Softball Unesa
Instagram : @unesasoftball





35. Floorball

Jadwal : Selasa dan Kamis

Waktu : 6 PM – 9 PM

Tempat : GOR BIMA Unesa Lidah
Wetan

Instagram : @floorball_unesa

36. Gulat

Jadwal : Senin, Selasa dan Rabu

Waktu : 4 PM

Tempat : GOR BIMA Unesa Lidah
Wetan

Instagram : @ukmgulat_unesa

37. Renang

Jadwal : Senin dan Rabu

Waktu : 6 PM – 8 PM

Tempat : Kolam Renang Unesa
Lidah Wetan

Instagram : @ukmrenang_unesa

38. Hockey

Instagram : @ukmhockeyunesa

39. Panahan

Jadwal : Senin dan Rabu

Waktu : 3 PM

Tempat : Lapangan Softball Unesa
Lidah Wetan



BUKU PEDOMAN
KEMAHASISWAAN

UNIVERSITAS NEGERI SURABAYA
2020